



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR "PADRE LUIS VARIARA"

Bogotá, 6 de mayo de 2020.

"Por tanto, en este caso les digo que no tengan nada que ver con estos hombres y déjenlos en paz, porque si este plan o acción es de los hombres, perecerá; pero si es de Dios, no podrán destruirlos; no sea que se hallen luchando contra Dios.", Hechos 5,38-39

Madre:

Madre Miryam Fabiola García Pérez
Superiora General Instituto HH. SS. CC.

Afectuoso saludo en Cristo y María Santísima, el Movimiento Secular Padre Luis Variara, se une a la celebración de los 115 años de su fundación, una fiesta atípica por cuenta de la pandemia, pero no así ha sido limitante para festejar, primero con las 40 horas de amor, oración y piedad; y segundo en la casa Generalicia este jueves 7 de mayo a las 11:00 a.m., con la solemne eucaristía, que podemos participar uniéndonos al enlace de YouTube que las hermanas nos envían a través del WhatsApp o simplemente entrando a YouTube antes de las 11:00 a.m. de este jueves 7 de mayo y escribir: **Transmisión en directo de Instituto Sagrados**. De esta forma en todo el mundo estaremos unidos a esa hora de Bogotá, Colombia.

Nuestras felicitaciones también a todas las hermanas en: Bolivia, Brasil, Camerún, Ecuador, España, Guinea Ecuatorial, Italia México, Perú, República Dominicana, Venezuela y en todas las regiones de Colombia donde hace presencia el Instituto HH. SS. CC.

El domingo 7 de mayo de 1905, Beato Luis Variara, lleno de sabiduría y esperanza decide dar vida a un sueño, crear lo que es hoy el **Instituto Hijas de los Sagrados Corazones de Jesús y María**, inicialmente el leprosorio de Agua de Dios. En sus orígenes el instituto estaba constituido solo por religiosas leprosas.

El entonces Padre Luis Variara, al ver el número de vocaciones que surgían entre las mujeres infectadas de la lepra, decidió fundar una congregación religiosa con el fin de atender a los leprosos y compuesto únicamente por mujeres leprosas. La obra dio inicio el 7 de mayo de 1905, con la autorización del Rector mayor de los salesianos, Miguel Rúa y la aprobación del arzobispo de Bogotá, Bernardo Herrera Restrepo.

La aprobación diocesana definitiva de las Constituciones del instituto, vino de manos del arzobispo de Bogotá, Ismael Perdomo Borrero, el 2 de octubre de 1930. Mientras que la aprobación pontificia la recibieron mediante el decreto de alabanza del papa Pío XII de 1952. Las



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR "PADRE LUIS VARIARA"

Constituciones fueron aprobadas definitivamente por la Santa Sede el 6 de abril de 1964, donde vienen recogidos los cambios legislativos internos que permitieron a las Hijas de los Sagrados Corazones recibir vocaciones de mujeres sanas, lo que conocemos hoy como Las Hijas de los Sagrados Corazones, dedicadas a la Pastoral sanitaria y pastoral educativa.

Que nuestros corazones ardan de alegría como dice el lema de Las Hijas de los Sagrados Corazones: *Ibi nostra fixa sint corda, ubi vera sunt gaudia.*



Felicitaciones Hermanas y Madre Miryam Fabiola García Pérez, por tantas oraciones, por el amor infinito a María Auxiliadora y Nuestro señor Jesucristo. Son 115 años de testimonio de vida consagrada.

Un abrazo de todos los socios del Movimiento Secular Padre Luis Variara.

Y Su consejo general,



Sra. M.º Acelio Vianchá A.

Hna. María Amelia Vianchá Alvarado
Asesora General

Hernando Sanguino Santana
Hernando Sanguino Santana
Coordinador (E)

Alvaro Ernesto Rodríguez Vega
Alvaro Ernesto Rodríguez Vega
Consejero de Pastoral

Pedro Rafael Rodríguez Castro
Pedro Rafael Rodríguez Castro
Consejero de Formación

Magnolia Ochoa de Lamús
Magnolia Ochoa de Lamús
Ecónoma.